
Von: Marek Kasper  
Gesendet: Dienstag, 10. Mai 2022 08:18 
An: Schacht, Christine-Petra <Christine-Petra.Schacht@stadt-haan.de> 
 
Betreff: Mündliche Anfrage im UMA heute Abend 
 
 
Sehr geehrte Frau Schacht, 
 
ich möchte auf diesem Wege schonmal ankündigen, dass ich heute mündlich nach den abgeholzten 
Bäumen an der Walldorfschule in Gruiten fragen werde. 
 
Insbesondere interessiert mich, ob und wo es dafür Ersatzpflanzungen geben wird oder schon 
gegeben hat, wer dafür verantwortlich ist und welche weiteren rechtlichen Konsequenzen dort 
bevorstehen. 
 
Falls Sie heute Abend schon eine Antwort darauf haben, würde mich das sehr freuen, ansonsten 
wäre eine Antwort zu Protokoll selbstverständlich auch in Ordnung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Marek Kasper, SPD 
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